
 1 

                                  

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 
IV CIRCOSCRIZIONE 
 “Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 19 NOVEMBRE 2020 

* * * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno diciannove del mese di novembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 

8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 

7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 27 ottobre 2020 ed 

integrazione del 12/11/2020, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV Circoscrizione siti 

in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, ad 

opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Vice Presidente della IV Circoscrizione Alessandro Schiera. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza e dal Coll. Prof. Amm.vo Silvana 

Carta dell’U.O. Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente f.f. Schiera, procede all’appello nominale, al termine del quale 

risultano presenti i Consiglieri:  

1) Schiera Alessandro; 

2) Buccola Dario; 

3) Dentici Mirko; 

4) Di Vincenti Giuseppe; 

5) Ruggiero Guglielmo; 

6) Sinopoli Vittorio; 

7) Tuzzolino Antonino. 

Il Totale dei presenti è sette (assenti Moncada, Buonpasso, Lupo). 

Il Presidente f.f. Schiera: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la 

seduta e nomina scrutatori i Consiglieri Tuzzolino, Sinopoli e Buccola. 

Il Presidente f.f. Schiera: chiede alla parte amministrativa di leggere il verbale della seduta 

precedente; l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dà, quindi, lettura del verbale della seduta 

del 18 novembre 2020. 

Durante la lettura del verbale alle ore 9:39 partecipa ai lavori d’aula il Cons. Lupo e alle ore 9:41 il 

Cons. Buonpasso. 

https://www.youtube.com/user/Comune
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Al termine della lettura del verbale, il Presidente f.f. Schiera pone in esame la mozione iscritta alla 

lett. j) del punto 6 dell’O.d.g. “Reinstallazione di n. 4 pali di illuminazione in Via Dei Fiori 

altezza civici 10,11,12 e di fronte civico 16 - Cons. Ruggiero (prot. 760/regint)” ed invita la parte 

amministrativa a dare lettura del documento; l’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza dà lettura del 

documento in esame. 

Il Cons. Ruggiero: il Consigliere proponente la mozione illustra all’aula le motivazioni che hanno 

dato luogo alla stessa, precisando che anche questa mozione rientra nel cronoprogramma dell’annoso 

problema della mancanza di illuminazione nelle strade del territorio della IV Circoscrizione. La 

scarsa visibilità della strada interessata mette in serio pericolo l’incolumità dei cittadini, la mancata 

reinstallazione dei pali illuminanti, favorisce situazioni di pericolo e atti di criminalità. Propone di 

redigere un unico documento raggruppando le mozioni con oggetto similare per chiedere un 

intervento immediato; auspica che l’Amministrazione possa intervenire in tal senso. 

Il Cons. Tuzzolino: porge il benvenuto al Dott. Marco Conigliaro. Evidenzia che interi quartieri 

sono completamente al buio, come ad esempio il quartiere di “Villa Tasca. Puntualizza che ad 

aggravare la situazione contribuiscono le diverse lampadine spente nei pali già preesistenti. Afferma 

che è necessaria un’immediata soluzione. 

Il Cons. Lupo: ringrazia il Collega Ruggiero per la manifestazione di sensibilità ai problemi del 

territorio, conosce la zona, evidenzia che la mancanza di illuminazione ha favorito il verificarsi di 

incidenti, i residenti durante le ore serali hanno timore ad attraversare la strada per far confluire i 

rifiuti nei cassonetti per timore di essere travolti. 

Il Cons. Sinopoli: porge il benvenuto al Dott. Marco Conigliaro. È favorevole alla mozione, la 

strada è totalmente al buio, ciò favorisce l’operato di individui incivili nel trasformarla, soprattutto 

nei civici citati, in una discarica a cielo aperto. Reputa necessario un intervento immediato 

considerato che i pochi pali della luce funzionanti quando piove sono spenti.  

Il Cons. Di Vincenti: condivide quanto detto dai colleghi, reputa che sia opportuno dismettere i pali 

che creano problemi di interruzione e provvedere all’immediato ripristino degli stessi. 

Conclusa la discussione Il Presidente f.f. Schiera alle ore 10:09 pone in votazione, per appello 

nominale, la mozione de qua il cui esito è il seguente: 

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Moncada) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione iscritta alla lett. j) del punto 6 dell’O.d.g. “Reinstallazione di n. 4 pali di illuminazione 

in Via Dei Fiori altezza civici 10,11,12 e di fronte civico 16 - Cons. Ruggiero (prot. 760/regint)” 

è approvata all'unanimità dei presenti. 

Il Dott. Marco Conigliaro: ringrazia il Presidente ed i Consiglieri tutti per l’accoglienza. 

Il Presidente f.f. Schiera dà spazio alle eventuali comunicazioni dei Consiglieri. 

Il Cons. Di Vincenti: in riferimento alla prossima data di scadenza del saldo TARI, riporta che il 

Sindaco ed il Consiglio Comunale hanno deciso di posticiparne la data del pagamento, in 

considerazione del trasferimento di fondi regionali ai comuni per aiutare i settori più colpiti dalla 

crisi economica-sanitaria causata dalla pandemia. Propone di stilare un documento dove si chiede lo 

slittamento della data di scadenza almeno al 31 gennaio, anche per i lavoratori delle attività 

produttive. 

Il Presidente f.f. Schiera: condivide quanto detto dal collega Di Vincenti e ricorda che aveva già 

preannunciato un intervento in tal senso. 

Il Cons. Lupo: chiede un intervento per lo spazzamento e la rimozione dei rifiuti in Via Altofonte 

press la Via Olio di Lino. In questa strada degli incivili hanno l’abitudine di depositare i rifiuti. 
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Il Cons. Sinopoli: condivide quanto detto dal Cons. Di Vincenti a proposito del pagamento TARI. 

Ritiene opportuno un prolungamento della scadenza. Inoltre chiede informazioni relative alla 

modalità di distribuzione dei buoni spesa. 

Il Presidente f.f. Schiera: risponde al Cons. Sinopoli che dovrebbero essere distribuiti, ma si riserva 

di chiedere al Presidente ulteriori informazioni. Propone quindi di concludere la seduta per iniziare 

una riunione con i capi gruppo per affrontare l’argomento TARI. 

I Consiglieri accettano la proposta. 

Il Presidente f.f. Schiera, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:19 dichiara chiusa la 

seduta.                        

                                                                           

                         Il Segretario                                                       Il Presidente f.f. 

                Dott. Marco Conigliaro                                                    Schiera Alessandro 
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